

Cugnaux. Un loto solidaire pour le Sénégal

Publié le 26/01/2013 à 03:50

soirée



Installation d'un moulin à mil entièrement financé par l'association. /Photo DR

Alors que les très actifs bénévoles de l'association «Florent, lumière de l'au'tre rive» proposent leur 1 loto solidaire, qui a lieu aujourd'hui à 20h30, un petit retour sur leur dixième voyage au Sénégal s'impose. C'est dans la communauté rurale de Nguéniène que l'association Cugnalaïse agit principalement.

Dans cette région d'Afrique, ces bénévoles au grand cœur ont foré des puits, équipé des classes d'école, construit des cantines scolaires... Un système de parrainage permet à n'importe qui d'aider les enfants sur place. Grâce à leurs efforts, des centaines d'enfants peuvent étudier.

Aujourd'hui, le gagnant du gros lot sera ainsi accueilli dans une suite VIP, une semaine en demi-pension avec la personne de son choix (le vol n'étant pas inclus).

De nombreux autres lots sont à gagner et les profits de la soirée seront entièrement reversés aux actions de l'association.

Plus d'information sur ces dernières : <http://www.florent-lumieredelautrerie.com>.

*La Dépêche du Midi***CUGNAUX VIE LOCALE**

-
-
-

A LIRE AUSSI

•



Vol MH370 : les nouveaux débris pourraient être des éléments de porte

- Enlevée et séquestrée par un homme en cavale
- Capricieuse et désagréable : Florence Foresti épinglée après son spectacle à...
- Les gens du voyage bloqués sur le parking par des tonnes de cailloux
- Amiens : un garçon de 13 ans perd son pouce lors d'une IRM

Recommandé par

Donner votre avis !

CHARTRE DE MODÉRATION

Envie de réagir ? Connectez-vous et donnez votre avis sans attendre !

JE M'INSCRIS

JE ME CONNECTE